

LUDWIG GALERIE S A A R L O U I S

Objekt der Woche – Preisrätsel bis zum 6. April 2023

Die Ludwig Galerie Saarlouis präsentiert bis zum 26. Mai 2023 die Ausstellung „Die Zukunft hat schon begonnen“.

Die Ausstellung zeigt die Ergebnisse des intergenerativen Projektes, in dem sich Teilnehmer*innen intensiv und bewusst mit den 17 UN-Nachhaltigkeitszielen auseinandergesetzt haben.

An dieser Stelle wird wöchentlich ein Kunstwerk aus der Ausstellung als „Objekt der Woche“ vorgestellt. Damit verbinden wir auch ein kleines Preisrätsel.

Mensch und Umwelt



Das Atelier Andruet befasst sich schon seit längerem mit den Themen Umwelt und Nachhaltigkeit. Als Aktionskünstler setzt Mario Andruet seine Werke von je her im Rahmen seines Engagements für Frieden, Gerechtigkeit und Bewahrung der Schöpfung ein. Dieser Gedanke liegt auch dem seit zehn Jahren dort durchgeführten Workshops zugrunde.

Collagen aus allen möglichen Materialien, zusammengehalten von Recycling-Pappmaché mit Themen „Mensch und Umwelt“, teils reliefartig, teils annähernd vollplastisch. Unter dem Titel „KUNST TRIFFT NACHHALTIGKEIT“ nehmen neben Mario Andruet u.a. 10 weitere Künstler*innen daran teil.

Preisfrage: Wer hat den Steinteppich gestaltet?

Bitte mailen Sie Ihre Antwort bis 6. April 2023 an LudwigGalerie@saarlouis.de.

Alternativ können Sie Ihre Antwort auch direkt in der Ludwig Galerie Saarlouis abgeben.

(Jede/r Teilnehmer*in, der eine richtige Antwort einreicht, kann sich einen Katalog aus dem Fundus raussuchen).